



BERITA FOTO

FRAKSI PKS DPR RI



EDISI I
APRIL
2023





Hari Aspirasi

Menerima kunjungan Aspirasi DPW Barisan Muda Al-Irtihadiyah Jakarta



Jakarta (28/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Mardani Ali Sera menerima kunjungan aspirasi dari DPW Barisan Muda Al-Irtihadiyah Jakarta di Ruang Meeting Fraksi PKS DPR RI, Senayan, Jakarta (28/03).

"Saya sangat mengapresiasi terkait dengan ide pembuatan film biografi dari Bapak Anies Baswedan tersebut. Ide yang sangat menarik dan kreatif," ujar Mardani.



Hari Aspirasi

Syahrul Aidi Menerima Kunjungan Aspirasi dari Siswa SMAIT El-Tahfiz



Jakarta (14/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Syahrul Aidi Maazat menerima kunjungan aspirasi dari siswa SMAIT El-Tahfiz bertempat di Ruang Meeting Fraksi PKS, Gedung Nusantara 1 Kompleks MPR/DPR/DPD RI, Senayan, Jakarta pada Selasa (14/03).



Hari Aspirasi

Hermanto Menerima Kunjungan aspirasi Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI)



Jakarta (28/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Hermanto menerima kunjungan aspirasi Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) bertempat di Ruang Rapat Fraksi PKS, Senayan, Jakarta (28/03).

"RUU Omnibus Law Kesehatan ini menjadi usul inisiatif yang telah ditetapkan oleh Badan Legislatif, yang kemudian akan dikirim kepada pemerintah. Setelah itu ada pembahasan bersama antara pemerintah dan DPR, " Ujarnya.



Hari Aspirasi

Wakil Ketua Komisi X Menerima Aspirasi dari Forum Komunikasi Eks Guru Pelatih PLPG



Jakarta (14/03) --- Wakil Ketua Komisi X dari Fraksi PKS, Abdul Fikri Fakhri, menerima aspirasi dari Forum Komunikasi Eks Guru Pelatih PLPG. Aspirasi yang disampaikan berupa permohonan untuk mendampingi dalam memperjuangkan perbaikan program PLPG.





Hari Aspirasi

Menerima aspirasi dari Forum Kepala Desa Kecamatan Lenek Lombok Timur



Jakarta (21/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Suryadi Jaya Purnama, menerima aspirasi dari Forum Kepala Desa Kecamatan Lenek Lombok Timur Nusa Tenggara Barat (NTB) di Ruang Meeting Fraksi PKS, Gedung Nusantara 1 Kompleks MPR/DPR/DPD RI, Senayan, Jakarta pada Senin (21/03).





Hari Aspirasi

drh. Slamet Terima Aspirasi Forum Petani Pajampangan Sukabumi.



Jakarta (15/03) --- Anggota Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, Slamet menerima aspirasi dari Forum Petani Pajampangan Sukabumi. Aspirasi yang disampaikan berupa masalah-masalah yang dialami petani dan apresiasi atas program-program dari PKS yang telah berhasil dijalankan.

BERITA FOTO

Kabupaten Hulu Sungai Selatan (25/03) -
-- Guna menumbuhkan rasa kesetiakawanan sosial di tengah bulan Ramadhan, Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Habib Aboe Bakar meminta agar kader PKS berbagi ke semua lapisan

masyarakat.

Hal ini disampaikan di tengah sosialisasi Empat Pilar MPR RI yang diselenggarakan di Kandangan, Hulu Sungai Selatan, Kalimantan Selatan (25/3).



Habib Aboe Bakar Alhabsyi

**Sosialisasi Pancasila dan UUD
1945 RI di Kandangan, Hulu
Sungai Selatan Kalsel**



Dr. Jazuli Juwaini, MA

Menghadiri agenda penutupan Rapat Kerja Nasional 2023 Himpunan Dai Muda Indonesia (HDMI)



Kabupaten Bogor (20/03) --- Ketua Fraksi PKS DPR RI, Jazuli Juwaini menghadiri agenda penutupan Rapat Kerja Nasional 2023 Himpunan Dai Muda Indonesia (HDMI) pada Ahad, (19/03/2023) yang dihadiri oleh Dai muda dari berbagai daerah di Indonesia, serta beberapa tokoh.

Dalam sambutannya, Jazuli menyampaikan dan menegaskan bahwa HDMI telah tepat memilih ceruk dakwah, yaitu anak muda, mengingat kondisi bonus demografi yang akan dirasakan oleh Indonesia dalam beberapa tahun mendatang.

"Saya menekankan pentingnya berkolaborasi dengan berbagai pihak serta pandai beradaptasi dan menyampaikan kebaikan dengan hal-hal yang menarik," ungkap Anggota Komisi I DPR RI ini.



Dr. Jazuli Juwaini, MA

Menjadi Pembicara Dalam acara Bimtek Sumbagsel



Jakarta (17/03) --- Ketua Fraksi PKS DPR RI Dr. Jazuli Juwaini, MA menjadi pembicara dalam acara Bimbingan Teknis Sumbagsel di Jakarta pada Jumat 17 Maret 2023. Kegiatan ini diselenggarakan Bidang Pembinaan Wilayah PKS se Sumatera bagian Selatan (BPW PKS Sumbagsel) pada 15-17 Maret 2023, bertempat di Hotel Ciputra Jakarta.



H. Buchori, Lc., M.A.

Serahkan Bantuan Perahu Kebencanaan untuk PMI Kendal



Kendal (15/03) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori Yusuf menyerahkan bantuan satu unit perahu kebencanaan untuk Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Kendal.

Acara serah terima bantuan berlangsung di kantor PMI Kendal dan diterima secara simbolis oleh Wakil Ketua II Bidang Penanggulangan Bencana dan Bansos PMI Kabupaten Kendal Dwi Cahyono Suryo.



H. Buchori, Lc., M.A.

Serahkan Sarana Prasarana untuk Umkaba



Kendal (14/03) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori Yusuf menyerahkan bantuan sarana dan prasarana (sarpras) untuk perguruan tinggi keagamaan Islam swasta (PTKIS) senilai Rp100 juta untuk Universitas Muhammadiyah Kendal-Batang (Umkaba).

Bantuan tersebut merupakan program advokasi Bukhori selaku Anggota Komisi VIII DPR yang mengusulkan kampus tersebut sebagai prioritas penerima fasilitas penunjang pembelajaran dari Kementerian Agama.

BERITA FOTO

Semarang (28/03) --- Anggota Komisi VIII DPR RI Buchori menjadi narasumber kegiatan Diseminasi dan Pengawasan Keuangan Haji yang diselenggarakan oleh BPKH di Hotel Gumaya Semarang, Sabtu (18/03/2023).

Turut hadir Anggota Dewan Pengawas (Dewas) BPKH Mulyadi dan Plt Kepala Bidang Penyelenggara Haji dan Umrah Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Agama (Kemenag) Jateng Fitriyanto.



PKS



H. Buchori, Lc., M.A.

Diseminasi dan Pengawasan Keuangan Haji bersama BPKH di Semarang



H. Buchori, Lc., M.A.

Workshop Jaminan Produk Halal di Kab. Semarang



Anggota Komisi VIII DPR RI Bukhori menjadi narasumber pada acara Workshop Jaminan Produk Halal yang diselenggarakan oleh BPJPH Kementerian Agama bertempat di Aula Rumah Makan Cikal Gading, Kabupaten Semarang, Sabtu (1/4/2023). Selain Bukhori, turut hadir Kepala Kemenag Kabupaten Semarang, Perwakilan BPJPH, dan Ketua Satgal Halal Provinsi Jawa Tengah sebagai pembicara. Acara yang dihadiri oleh 100 orang tersebut diikuti oleh peserta dari unsur pendamping produk halal dan pelaku usaha mikro.



H. Buchori, Lc., M.A.

Hadiri Kegiatan Edukasi Stunting bersama para KPM PKH di Kabupaten Semarang



Kabupaten Semarang (27/03) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori menghadiri kegiatan Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga (P2K2) Keluarga Penerima Manfaat (KPM) PKH di Kabupaten Semarang.

Kehadiran Bukhori dalam rangka mengawasi kegiatan edukasi stunting oleh Kementerian Sosial yang menyasar para KPM PKH di salah satu dapilnya tersebut.



H. Buchori, Lc., M.A.

Serah Terima Bantuan Masjid dan Paket Sembako di Dapil



Serah Terima Bantuan Masjid dan Paket Sembako bagi Jemaah Masjid Al-Hikmah Desa Kupang Kabupaten Semarang

Anggota DPR Dapil Jawa Tengah 1 Bukhori menyerahkan bantuan pembangunan rumah ibadah senilai Rp100 juta kepada Masjid Al-Hikmah di Desa Kupang Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang, Sabtu (1/4/2023). Bantuan diterima secara simbolik oleh Ketua DKM Al-Hikmah dengan disaksikan langsung oleh tokoh masyarakat dan jemaah setempat. Agenda tersebut merupakan rangkaian dari giat Safari Ramadan 1444H yang dilakukan Bukhori di dapil selama bulan puasa. Selain menyerahkan bantuan dana, Anggota Komisi VIII DPR ini juga mengisi ceramah tarawih di hadapan puluhan jemaah masjid Al-Hikmah yang hadir. Kemudian giat safari ditutup dengan penyerahan bantuan paket sembako bagi jemaah lansia.



H. Bukhori, Lc., M.A.

Kawal penyaluran bantuan ATENSI dari Kementerian Sosial

Kendal (22/03) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori Yusuf, mengawal penyaluran bantuan Asistensi Rehabilitasi Sosial (ATENSI) dari Kementerian Sosial senilai Rp256 juta.

Bantuan tersebut ditujukan untuk kelompok anak, lansia, disabilitas dan rentan yang tersebar di Kabupaten Kendal.

Untuk diketahui, para penerima manfaat merupakan warga yang berhasil diadvokasi oleh Bukhori melalui kewenangannya sebagai mitra Kementerian Sosial sekaligus wakil rakyat dari dapil Kabupaten Kendal.

Bantuan ATENSI yang diserahkan meliputi paket sembako, kursi roda, alat bantu dengar, tongkat penuntun adaptif serta bantuan modal bagi pelaku UMKM.

Bukhori menyampaikan, pengawalan penyaluran bantuan dari pemerintah oleh DPR guna memastikan bantuan sampai kepada penerima manfaat dengan tepat sasaran.





H. Buchori, Lc., M.A.

Narasumber Program Kabar Nusantara TV Parlemen



Anggota Komisi VIII DPR RI Bukhori menjadi narasumber gelar wicara dalam program Kabar Nusantara yang diselenggarakan oleh TV Parlemen dengan tema "Pengelolaan Dana Haji yang Transparan", Selasa (28/3/2023).



Hj. Nevi Zuairina

Silaturahmi Tokoh Perempuan Bukit Tinggi

Bukit Tinggi (25/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina, pada kesempatan silaturahmi tokoh di Bukit Tinggi menyampaikan pentingnya peran perempuan dalam membangun negara.

Nevi mengatakan, Perempuan ciptaan Allah SWT sama dengan laki laki dalam Al Quran. Begitu juga tugas membangun bangsa, ada peran wanita seperti konsentrasi pada regulasi ketahanan keluarga, perlindungan ibu dan anak, kesetaraan pendidikan dan kesehatan dan lain sebagainya.





Hj. Nevi Zuairina

Sosialisasi dan Pelatihan BUMN untuk pelaku usaha UMKM



Kabupaten Limapuluh Kota (15/03) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina, pada kesempatan memberi sambutan pada Kegiatan Sosialisasi dan Pelatihan BUMN untuk pelaku usaha UMKM menyampaikan perlunya kolaborasi antara BUMN dan UMKM untuk memperkuat ekonomi masyarakat.



Hj. Nevi Zuairina

Berbagi paket sembako untuk dhuafa dan anak yatim di kota Pariaman.

Pariaman (29/03) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II, Hj. Nevi Zuairina, pada kesempatan Ramadhan tahun ini berbagi paket sembako pada kalangan dhuafa dan anak yatim di kota Pariaman.

Pembagian di kota pariaman ini ia prioritaskan karena salah satu bagian dari daerah pemilihan yang merupakan tanggung jawabnya sebagai anggota DPR yang terpilih.

"Pariaman ini merupakan salah satu kota atau daerah yang merupakan bagian dari Dapil Sumbar II. Semoga pembagian paket sembako ini menjadi salah satu kebahagiaan bagi anak yatim dan kaum dhuafa," tutur Nevi.



BERITA FOTO

Lumajang (24/03) --- Pemerintah seharusnya menjadi yang terdepan dalam menjaga marwah bangsa dan Negara Kesatuan RI. Oleh karena itu, pemerintah sudah semestinya secara tegas menolak timnas sepakbola Israel tampil di bumi Indonesia.

Hal itu disampaikan Anggota DPR sekaligus MPR RI dari Fraksi PKS, Amin Ak saat menyampaikan Sosialisasi Empat Pilar MPR RI di Gedung Serbaguna As Salam, Lumajang, Jawa Timur, Rabu (22/3/2023).



Amin AK,M.M

Sosialisasi Pancasila dan UUD 1945 RI di Gedung Serbaguna As Salam, Lumajang

BERITA FOTO



Amin AK,M.M.

Sosialisasi BUMN Sektor Konstruksi di Dapil



Anggota Komisi VI DPR RI, Amin Ak saat menyampaikan sosialisasi BUMN Sektor Konstruksi bertemakan 'Membangun Indonesia Berkelanjutan yang Aman dan Ramah Lingkungan' di Jember, Jawa Timur, Jumat (24/03/2023).



H. Rofik Hananto, S.E.

Lepas Da'i Muda Berdakwah di Daerah



Purbalingga (24/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Rofik Hananto bersama Yayasan Erhanesia Tunas Kebajikan (ETK) melepas 6 Da'i Muda, dimana Da'i tersebut selama bulan Ramadhan ditugaskan untuk berdakwah di daerahnya.

Program tersebut sudah disiapkan tiga bulan sebelumnya, dimana yayasan ETK bersilaturahmi dengan masjid-masjid yang ada di Purbalingga.



H. Rofik Hananto, S.E.

Tutup Kegiatan Pelatihan Digital Marketing



Purbalingga (16/03) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto menutup Pelatihan Digital Marketing Batch 1, Selasa (15/03). Seluruh peserta sebanyak 50 pemuda berhasil memperoleh sertifikat kompetensi dari BNSP usai mengikuti uji kompetensi di akhir pelatihan.

Pelatihan Vokasi Industri Berbasis Sistem 3 in 1, Digital Marketing Batch I diadakan di gedung Halalmart BC3 Purbalingga mulai 2 Maret - 15 Maret 2023. Kegiatan ini merupakan kerjasama Komisi 7 DPR RI, Balai Diklat Industri Kemenperin Yogyakarta dan PT Erhanesia Digima Mukitama.

"Selamat kepada 50 peserta yang sudah berkompeten yang berarti sudah siap kerja. Sertifikasi kompetensi dari BNSP ini secara kecakapan skill diakui kecakapannya dan siap memasuki dunia kerja," kata Rofik Hananto.



H. Rofik Hananto, S.E.

Menutup Pelatihan Vokasi Industri Berbasis Sistem 3 in 1



Purbalingga (18/03) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto meminta para barista untuk terus berinovasi. Hal itu disampaikan saat menutup Pelatihan Vokasi Industri Berbasis Sistem 3 in 1, Pengolahan dan Penyajian Kopi (Barista), Kamis (16/03/2023).

"Harus berinovasi terus. Karena yang peserta miliki saat ini baru kemampuan dasar. Sedangkan bisnis kopi sekarang trennya bertumbuh dan terus berkembang," kata Rofik Hananto Anggota Komisi VII DPR RI.



Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A.

Beri Pencerahan Politik bagi Kader Posyandu dan Penggerak PKK di Sukmajaya



Depok (15/03) --- Anggota DPR Fraksi PKS Nur Azizah Tamhid menggelar kegiatan reses di Kecamatan Sukmajaya, Kota Depok, Selasa (28/2/2023).

Bertempat di Jalan Rasamala No.216, Kelurahan Baktijaya, Kecamatan Sukmajaya, kegiatan reses ini dihadiri oleh sekira 50 pegiat sosial dari 20 RT/RW.

"Hari ini saya bertemu ibi-ibu penggerak PKK dan kader posyandu di Sukmajaya," kata Nur Azizah, Selasa (28/2/2023).

Nur Azizah menjelaskan para pegiat sosial ini merupakan garda terdepan untuk mencetak generasi muda berkualitas.

"Mereka ini yang berperan dalam membentuk generasi muda yang cerdas dan berkualitas di masa depan," ucapnya.



H. Ahmad Syaikhu

Sosialisasi Dapil di Babelan

Kabupaten Bekasi (20/03) --- Anggota DPR sekaligus MPR RI dari Fraksi PKS Ahmad Syaikhu mengajak masyarakat Kabupaten Bekasi untuk menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Hal itu disampaikan Syaikhu dalam Sosialisasi Empat Pilar MPR RI di Babelan, Kabupaten Bekasi, Ahad, (05/03/2023).

Menurut Syaikhu, menjaga NKRI sangat penting karena ini adalah bentuk final dari negara dan hasil kesepakatan Para Pendiri Bangsa.

"Kita wajib menjaga NKRI. Karena ini adalah hasil kesepakatan Para Pendiri Bangsa dan bentuk final negara kita," ujar Syaikhu.





Dr. Hermanto, S.E., M.M.

Adakan Bimtek dan Serahkan Bantuan Sapi



Kabupaten Kepulauan Mentawai (25/03) -- Anggota Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, Hermanto dalam kunjungan kerjanya di Kabupaten Kepulauan Mentawai memfasilitasi peternak dan masyarakat dengan kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Manajemen Peternakan dan Kesehatan Hewan.

Hermanto juga menyerahkan sapi bantuan pemerintah kepada peternak setempat.

"Beternak harus dengan cinta. Kita beri ternak dengan pakan dan perawatan terbaik. Nanti hewan ternak itu juga akan memberikan hasil yang terbaik untuk pemiliknya", papar Hermanto dalam sambutannya pada kegiatan bimtek di Aula Bundo Guest House, Tuapejat, Sipora, Kabupaten Kepulauan Mentawai, Jumat (24/03/2023).

BERITA FOTO

Tasikmalaya (27/03) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat mengingatkan bahwa nilai-nilai dalam 4 Pilar MPR RI bukan hanya sekedar diingat dan diucapkan.

Namun lebih dari itu, imbuhnya, semua pilar tersebut harus diamalkan dalam kehidupan sehari-hari.

“Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika bukan hanya dihapal atau sekedar kata-kata. Kita harus bisa mengamalkannya dalam kehidupan agar masyarakat, bangsa negara kita damai, aman dan sejahtera,” pungkask Toriq.



KH Toriq Hidayat, Lc

Sosialisasi Pancasila dan UUD 1945 RI di berbagai kecamatan di Kab. Tasikmalaya.

Ketahui segala informasi
terkini ikhtiar politik
PKS di Parlemen



Kunjungi
**KANAL RESMI
FRAKSI PKS DPR RI**

fraksi.pks.id



Website

fraksi.pks.id



Instagram

fraksipksdprri



Twitter

@FPKSDPRRI



Facebook

FPKS DPR RI



Youtube

PKSTV DPR RI



Spotify

Fraksi PKS DPR RI